



Parlamentarischer Vordruck Nr. 10-2008

GGR-Fraktion

Worb, 23. Juni 2008

Postulat

Ein attraktiver und lebendiger Dorfshulhausplatz für alle Bevölkerungsgruppen.

Mit dem Bau der neuen Umfahrungsstrasse werden die Strassen im Dorfzentrum von Worb verkehrsberuhigt und umgestaltet. Der aktuelle Stand der Planung sieht Plätze vor den Restaurants Sternen und Hirschen vor. Offen ist hingegen die Zukunft des Dorfshulhausplatzes.

Der Gemeinderat wird beauftragt, sicherzustellen, dass die Neugestaltung des Dorfkerns von Worb ganzheitlich angegangen wird und über die zukünftige Nutzung des Dorfshulhausplatzes ein Ideenwettbewerb durchgeführt wird.

Begründung:

Nach dem Bärenplatz ist der Dorfshulhausplatz die grösste und attraktivste Freifläche im Dorfzentrum von Worb. Im Hinblick auf die weitreichende Umgestaltung, welche im Zusammenhang mit der Umfahrung realisiert wird, muss der Dorfshulhausplatz unbedingt mit in die Planung einbezogen werden. Auf diesem Platz ist eine Vielzahl von Nutzungen möglich, welche zu einer wertvollen Attraktivitätssteigerung des Dorfzentrums führen können.

Mit Interesse hat die FDP zur Kenntnis genommen, dass eine Gruppe von Initiantinnen und Initianten auf diesem Platz einen grossen Kinderspielplatz errichten möchten. Unter der Berücksichtigung, dass beim Altersheim bereits ein Kinderspielplatz besteht, ist es wichtig, genau abzuklären, welche Art von Spielplätzen wo sinnvoll sind. Die Unterzeichnenden sind der Auffassung, dass die Bahnhofstrasse mit dem Dorfshulhausplatz zu einem attraktiven und lebendigen Ort für alle Bevölkerungsgruppen werden muss und nicht ausschliesslich mit einen weiteren Kinderspielplatz, der nur einem sehr begrenzten Publikum dient, verbaut werden darf. Ausserdem muss die zukünftige Nutzung des Dorfshulhausplatzes auch auf die Bedürfnisse von Schule, Kindergarten, Tages- und Musikschule Rücksicht nehmen.

Die Unterzeichnenden sind überdies der Auffassung, dass Überlegungen über einen weiteren Gross-Spielplatz eng mit der Entwicklung auf der Hofmatt in Zusammenhang zu bringen ist. Es ist durchaus möglich, dass ein solcher Spielplatz in der neuen Sport- und Freizeitanlage Hofmatt passender ist, als vor dem Dorfshulhaus.

*G. J. H. S.
S. Beck
H. Dörr
L. Wohlne
Fankauer.*